



Nikolaus besuchte die Kinder



Jedes Jahr am 5. Dezember besucht der Nikolaus mit seinem Gefolge, einem Engel und einigen Krampussen die Familien und dort besonders die Kinder.



Erwartungsvoll sitzt die ganze Familie am Tisch und lauscht den Ausführungen des Nikolos.



Ein Begleiter des Bischofs ist der Engel als Gehilfe



Die schauerlichen
Gestalten der
Krampusse begleiten
den Bischof!



Was wohl alles im Kopf des Kindes abläuft! Angst scheint sie keine zu haben, denn der Nikolaus hat die finsternen Gesellen "fest im Griff"! Er bringt ja auch Geschenke mit, und auf diese freuen sich die Kinder schon sehr!



Wir danken dem ganzen Gefolge für ihre Besuche bei den Kindern unserer Pfarre. Auch dem Fahrer und den sonstigen Helfern ein herzliches Vergelts Gott!



Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten](http://www.kath-kirche-kaernten.at)-Archiv

Diese Seite wurde am 06.12.2005 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt